



上南だより

令和7年 7月18日 夏休み・第5号

「あかるく」「かしこく」「なかよく」「たくましく」

江戸川区立上一色南小学校

充実した夏休みを！

校長 三田 智

○【愛だ(あ・い・だ)】があふれる学校にしよう！

「あ」…ありがとう、「い」…一緒に○○、「だ」…大丈夫?&大丈夫!

○「挑戦」しなければ、失敗すらできない。失敗は成功への第一歩。

失敗をおそれず、どんなことにも積極的に【チャレンジ】していこう!

○「当たり前のことを当たり前ができる」って、なかなか難しい…。これができたら、すばらしい!

○「一生懸命」はカッコいい! 今、目の前にあることに【全力】で取り組もう!

○自分がされて、言われて嬉しいことを相手にしよう! 伝えよう!

上記は、私が上南小の校長に着任した4月から、様々な場面で子どもたちに伝えてきた言葉です。

本日(18日)、大きな事故なく、無事1学期を終えることができました。約3か月半、保護者・地域の皆様には、本校の教育活動に御理解・御協力をいただき、誠にありがとうございました。子どもたちはこの1学期間、本当によく頑張っていたと感じています。上記の私の言葉をしっかり受け止め、実践につなげようと努めている姿がたくさん見られました。PTAだより(先生紹介編)にも書きましたが、約20~30人が日々集団で生活しているので、トラブルが全くなかったわけではありません。でも、事が起こるたびに、関係教職員と情報共有・連携を図りながら「迅速な初期対応」を心掛けてきました。まだまだ不十分な面もあろうかと思いますが、2学期も引き続き努力してまいります。今後ともよろしく願いいたします。

さて、いよいよ約40日間の夏休みが始まります。終業式で子どもたちには、大きく以下の2点を伝えました。

○【オン・オフ】の切替を大切に!

「規則正しい生活を送る」ことが大前提ですが、休み中ずっと生活のリズムを保つのは難しい…。

「今日は勉強を頑張る日!」、「今日は思いっきり遊ぶ日!」等、メリハリを意識して生活してください。ずっとダラダラ…、これはダメですよ。

○ 最優先は【命】!

事件・事故(交通事故、【水】の事故等)に遭う可能性は0(ゼロ)ではありません。他人に守ってもらうのではない、「自分の命は自分で守る」意識をもって行動してください。

本日、「夏休みの生活について」のプリントを子どもたちへ配布、tetoru配信しています。お子さんと一緒に確認し、【充実した夏休み】をお過ごしください。改めまして、1学期間、ありがとうございました。

9月1日(月)、元気な子どもたちと再会できることを、教職員一同楽しみにしております。